assistant, M. le chanoine Saucier, représentant le Chapitre de la cathédrale, et Mgr Bossé, C. S. S., étaient diacre et sous-diacre. Mgr T. E. Hamel, Frotonotaire Apostolique, Vicaire Général, représentant le Séminaire de Québec, dernier confrère de classe vivant du défunt, prononça en termes émus, l'éloge funêbre. Il prit pour texte ces paroles de l'Ecriture: Dilectus a Deo et hominibus, et retraça d'une manière touchante la vie de ce prêtre si pieux, qui laisse dans le cœur de ses paroissiens une mémoire impérisable.

An chour se trouveient MM. les chanoines Audet et Thivierge, les révérends MM. J.-O. Normandin, représentant le séminaire de Rimouski, C. Larivée, J. Gagné, J. Amiot, J.-A. Chalifour, P. Brillant, J.-E Pelletier, T. Landry, G. Turgeon, J.-F.-A. Lavoie, A. Belles-Isles, P. Chouinard, W.-G. Frève, A. Audet et le R. P. Sylvestre, capucin. MM. F.-X. LeBel, L. Camel et J.-R. Léonard, élèves du grand Séminaire de Rimouski, faisaient les fonctions de cérémoniaires et thuriféraire. A l'offertoire fut chanté un Miserere par le révérend M. Turgeon, et à l'élevation, un O salutaris par M. Allard. La nef était littéralement remplie par les fidèles de la paroisse et des paroisses environnantes, heureux de payer ce tribut d'amour et de reconnaissance à ce pasteur si bon pour tous, se reposant avec confiance dans la douce pensée qu'il continuera du haut du ciel à faire du bien à ceux qu'il a aimés ici bas. Ses restes mortels reposent sous le chœur de l'église paroissiale, au côté de l'évangile. Deux de ses prédécesseurs y dorment aussi le sommeil de la paix, avec eux il attend le grand jour de la résurrection glorieuse.

In memoria eterna erit justus.

Abonnés défunts: George Bérubé, fils d'Augustin, décédé à St-Donat le 29 juin dernier; Dame Bernard-Fecteau; Dme Julie St-Pierre, épouse d'Elzéar Lévèque, dédédée à St-Mathieu, le 20 juillet, à l'âge de 34 ans.